

Pressestelle, Montag, 1. Oktober 2012

Den Faden nicht verlieren

In der 2. Herbstferienwoche bietet die Jugendpflege der Stadt Mühlheim einen Nähworkshop an. Dieser wird von Dienstag, den 23.10 bis Donnerstag, den 25.10.2012 in den Räumen der Jugendpflege stattfinden. In der Zeit von 14:00 bis 17:00 Uhr können Jugendliche, sowie junge Erwachsene ab 13 Jahren die Grundlagen des Nähens erlernen. Der Workshop findet in Kooperation mit dem Bürger- und Seniorenverein Mühlheim statt. Bereits zur Herstellung der Halstücher für die Osterferienspiele spendete der Verein der Jugendpflege Mühlheim eine neue Nähmaschine verbunden mit dem Angebot, für Jugendliche und junge Erwachsene einen Nähworkshop anzubieten. Die Umsetzung dieses Angebotes steht nun bevor und dazu findet am Mittwoch, den 10.10.2012 um 15:00 Uhr im Jugendzentrum in der Rodastr. 16 ein Vortreffen statt, an dem über Inhalte, Stoffe und Produkte informiert wird. Die Teilnehmergebühr für diesen Workshop beträgt 5,- Euro und die Teilnehmerzahl ist begrenzt auf 7 Plätze. Wer also Lust und Interesse, hat seine Kreativität in Form von Nähen aus zu leben, sollte sich schnellstmöglich Anmelden. Ein Anmeldeformular ist bei der Jugendpflege der Stadt Mühlheim, Rodastr. 16, und unter <http://www.muehlheim.de/jugendpflege-terme.html> erhältlich. Falls weitere Fragen offen stehen, können Sie uns telefonisch unter 06108/76915 erreichen oder schicken eine E-Mail an jugendpflege@stadt-muehlheim.de.